

An

Alle Eltern und alle Schülerinnen und Schüler des  
Goethe-Gymnasiums

Ibbenbüren, 13. März 2020

Cloud-Classroom-Projekt ab Montag aufgrund der Corona-Situation

Liebe Eltern,

im Rahmen der Corona-Prophylaxe haben wir entschieden, dass wir in der kommenden Woche - unabhängig von einer ggf. noch anstehenden Entscheidung zur Schulschließung - eine "Cloud-Classroom-Projektwoche" ausrufen.

Solange es noch keine offizielle Schulschließung aufgrund der Situation rund um Corona gibt, empfehlen wir, dass möglichst viele Schülerinnen und Schüler zu Hause bleiben und dort mittels eigener PCs, Tablets und Handys im Rahmen der Goethe-Cloud am digitalen Unterricht teilnehmen.

- Dadurch erhalten wir die Möglichkeit, ausgiebig alternative Unterrichtsformen im digitalen Raum zu testen.
- Sollten Sie Ihre Kinder nicht zu Hause lassen wollen oder können oder sollte Ihr Kind keine technischen Möglichkeiten haben, am "Cloud-Classroom-Projekt" von zu Hause aus teilzunehmen, ist die Schule selbstverständlich geöffnet und Sie können Ihr Kind zu den gewohnten Zeiten zur Schule schicken.
- Klausurtermine in der Oberstufe haben weiter Bestand. Die Schülerinnen und Schüler müssen, zum jetzigen Stand, regulär zu diesen Terminen in der Schule erscheinen.
- Klassenarbeiten werden verschoben oder fallen im Ermessen der Kolleginnen und Kollegen aus.
- Ihre Kinder erhalten weitere Informationen über ihre Goethe-E-Mail-Adresse.

Weitere Hilfestellungen zu technischen Lösungen folgen über unsere Homepage und per E-Mail an Ihre Kinder.

Bitte entschuldigen Sie, dass wir so kurzfristig handeln und ggf. noch nicht alles optimal laufen wird. Sie können sich sicher sein, dass Ihren Kindern keine Nachteile entstehen.

Sollte es zu einer offiziellen Schulschließung kommen, halten wir Sie über unsere Homepage ([www.goethe-gymnasium.eu](http://www.goethe-gymnasium.eu)) auf dem Laufenden. Die Grundidee einer digitalen Unterrichtsversorgung beabsichtigen wir in jedem Fall beizubehalten.

Mit freundlichen Grüßen

